

ABSTRAK

Nadya Ismi Mukhti : 18077044/2018: Busana Karnaval dengan Hiasan Bordir Motif Ukiran Minangkabau. Proyek Akhir Program Studi D3 Tata Busana, Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang, 2021.

Pada Proyek Akhir ini, penulis membuat busana pesta muslim dengan hiasan bordir motif ukiran Minangkabau yang bisa dipakai pada kesempatan karnaval. Tujuan pembuatan busana karnaval dengan hiasan bordir motif ukiran Minangkabau ini adalah untuk mengembangkan ide kreatif dari variasi busana karnaval yang diharapkan dapat berkembang sesuai perkembangan masyarakat di dunia *fashion*. Menciptakan suatu karya yang baru, unik dan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi pada program D3 Tata Busana Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang.

Busana karnaval ini menggunakan bahan songket dan bahan bridal berwarna hitam yang dihiasi dengan hiasan bordir motif ukiran Minangkabau pada jubah yang dipasang terpisah dari baju. Jubah ini menggunakan bahan Bridal berwarna hitam. Bordir pada jubah menggunakan motif *kaluak paku* dan *itiak pulang patang* pada bahan dasarnya. Untuk warna bordir menggunakan warna *gold* agar sesuai dengan warna busana karnaval. Pola hias yang digunakan menyesuaikan dengan penempatan hiasan yaitu pola hias pinggiran. Secara keseluruhan, busana karnaval ini menggunakan teknik jahit butik dan sangat cocok diterapkan pada busana karnaval.

Hasil dari Proyek Akhir ini berupa busana karnaval yang dibuat dalam bentuk *mermaid dress* yang menggunakan siluet L. Bagian belakang busana ini terdapat jubah yang dipasang terpisah dari leher baju yang menjulur ke belakang. Di jubah tersebut terdapat hiasan bordir *kaluak paku* dan *itiak pulang patang* pada bahan utamanya dan disusun hiasan payet secara tabur. Bagian bawah rok terdapat bordir *kaluak paku* yang menggunakan hiasan mengisi bisang segitiga. Menggunakan lengan suai, kerah shanghai pada jubah, bagian baju menggunakan depun, belahan baju di bagian tengah belakang menggunakan resleting, belahan jubah pada bagian tengah muka.

Kata Kunci : Busana Karnaval, Motif Ukiran Minangkabau.